

henden Krone ist ein schwarz- oder kohlsarbener einfacher zur Rechten stehender und mit einer königlichen goldenen Krone gezielter Adler mit offenem Schnabel, roth ausgeschlagener Zunge, beyderseits ausgeschwungenen Flügeln und einem gelb- oder goldfarbenen sechsgespitzten Stern auf der Brust; links aber präsentiren sich 3 aus der Krone entspringende weiß- oder silberfarbene Reigerfedern. Welches alles aus dem libellweise geschriebenen Original-Freyherrn-Brief Carl VI. de dato Wien den 17. Febr. 1717 mit mehrern zu ersehen ist.

Aus diesem berühmten Stamm sind Se. Excellenz entsprossen. Sie können aber nicht allein von väterlicher, sondern auch von mütterlicher Seite ihre Ahnen zehlen, wie aus beyliegendem Schemate mit mehrern zu ersehen seyn wird.

Doch nicht allein die 16 Ahnen, sondern auch und vornehmlich die persönlichen vortrefflichen mit einer vieljährigen Erfahrung verbundenen Eigenschaften, geben Ihro Excellenz das größte Lustre.

Der Herr Graf machet sich eine besondere Ehre daraus, von unten auf im Felde gedienet zu haben. Also trug er ein ganzes Jahr als Cadet die Musquete, und hernach anderthalb Jahr als Fändrich die Fahne. Er ward darauf Lieutenant, und sein erster Feldzug war 1702, als bey Gelegenheit des Spanischen Successions-Krieges der Churfürst von Cöln seine Länder und Festungen dem König von Franckreich eingeliefert hatte.

Denn weil der Churfürst auf unterschiedenemal ergangenen Kayserl. Befehl, weder die feindlichen